

皆さんはお金持ちの彼氏が欲しいと思うだろうか。お金持ち彼氏と付き合くと、食事は毎回奢ってもらえてプレゼントは高価な物をくれる。付き合っている限りそんな贅沢が毎日できそうでメリットだらけのイメージがある。だが現実はそうはいかない、今回は付き合い合ったら地獄だったお金持ち彼の話を紹介しよう。

私の知り合いの話だ、その人は狙ったわけでもなく付き合い合った彼氏がたまたま金持ちだった。その彼氏のお父さんは、なんと某ベンチャー企業の代表取締役だった。{彼の家庭は、2万から5万のするブランドの服を親に買ってもらえるほど裕福だったそう。}付き合い始めて最初の頃は普通のカップルのような関係で、普通にデートしたり普通にカップルとしての会話を楽しんでいた。誕生日の日に、ブランド財布を彼から貰った彼女。それから記念日でもないのに、プレゼントされ続け。

その都度お返しをしなくてはならないため、疲れてきてしまった彼女。結局、彼の貢ぎすぎで破局してしまったそうだ。

お互いの金銭感覚の違いで、このようなことも起きてしまう。彼女のほうに貢がれることに何か優越感を感じるならいいが、そうでない人は貢がれすぎると当然嫌になってくる。まあ結局、自分に合った相手が一番無難に付き合えるということだ。